

Ciclo lectivo 2024: un grupo scout desarrolla una campaña para reunir útiles escolares



Integrantes del grupo Scout 282 están llevando adelante por segundo año consecutivo, la campaña “Unidos somos útiles”, orientada a reunir elementos que pueden servirles a niños de distintas edades y de bajos recursos, que se aproximan al inicio de un nuevo ciclo lectivo. Una de las integrantes de la agrupación, Ornella Musetto, recordó en diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, que en 2023 los scouts fueron muy apoyados por la población sanrafaelina, por lo pudieron armar varias mochilas y cartucheras, que más tarde se entregaron a familias de bajos recursos para que pudieran empezar el año. Nazareno Ciri, quien forma parte del grupo “Nuestra Señora de Lourdes”, explicó que “uno de los objetivos que tenemos este año es armar mochilas para nivel inicial, primaria y secundaria, y el objetivo es juntar cinco mochilas para cada nivel educativo”. “La idea es juntar útiles que estén en buen estado, o si alguien quiere donar nuevos, obviamente es bien recibido”, agregó. En cada una de esas mochilas debería haber cuadernos, cartuchera, bolsa de higiene (para el jardín), y todo lo que implica. En cuanto a los beneficiarios de todo esto, Ciri señaló que “estamos trabajando con una delegada municipal que está buscando las familias de más bajos recursos”. “El año pasado tuvimos muy buenos resultados, porque pudimos ayudar a más de diez familias. Como había muchos turistas que querían colaborar, lo hicieron con dinero y con eso fuimos a comprar lo que faltaba para rellenar todo, ya que nos donaron bastantes cartucheras así que compramos lo esencial para arrancar”, destacó Musetto y añadió que “a nosotros todo nos viene bien, cualquier donación nos viene bien, quizás quieren cambiar la



cartuchera, a nosotros la anterior si está en buen estado nos viene bien". Quienes quieran y puedan colaborar, pueden acercar donaciones a Av. Zapata 365. Por otra parte, estarán reuniendo los mismos elementos los días 5, 10 y 15 de febrero en el kilómetro cero, y además recorrerán la zona céntrica para buscar colaboraciones. Tendrán sus correspondientes identificaciones scouts. Un teléfono para mayor información es el 2604799924..